
Compte rendu de la réunion du conseil régional du Conseil régional de la Gaspésie et des Iles-

de-la-Madeleine de l’Association québécoise des retraité(e)s des secteurs public et parapublic 

du Québec, tenue le 27 septembre 2023 à 10h à la salle du Motel Chandler, 515 rue Daigneault, 

Chandler. 

1- Mot de bienvenue et ouverture. 

Le président, Marcel Landry, souhaite la bienvenue aux membres présents et ouvre la 

réunion à 10 h 18. 

2- Présences : 

 

Marcel Landry, 
Jean-Pierre Johnson 
Reinelde Landry 

Marcel Giffard 

Pierre Michaud 
Raymond Marcoux 
Ann Béland 

Andrée Bouchard, 
Andrée Lapierre 
Linda Cyr 
Renaud Paquet,  
Yves Riffou 
 
Est absent : 
Roger Cyr 
 

3- Lecture et adoption de l’ordre du jour. 
 

1- Mot de bienvenue et ouverture 

2- Présences 

3- Adoption de l’ordre du jour 

4- Lecture et adoption des comptes rendus du 19 avril 2023 – 9 juin 2023 et 20 juillet 

2023 

5- Suivi 

6- Informations du président monsieur Marcel Landry  

7- Budget 

8- Projet conjoint avec le Bas St-Laurent – suivi pièce de théâtre 

9- Recrutement 

10- Varia 

a)  Rencontres des aînés dans les RPA 

b) Activités sectorielles 

c) Délimitation de la carte électorale 



11- Date et lieu de la prochaine rencontre 

12 - Levée de l’assemblée.   

CRGIM2023-2024-08 : Il est proposé par Raymond Marcoux et adopté à l’unanimité 

d’approuver l’ordre du jour. 

4- Lecture et adoption des comptes rendus du 19 avril 2023 – 9 juin 2023 et 20 juillet 2023 

CRGIM2023-2024-09 : Il est proposé par Renaud Paquet et adopté à l’unanimité 

d’approuver les comptes rendus du 19 avril 2023 – 9 juin 2023 et 20 juillet 2023 avec les 

corrections aux présences ainsi qu’à la date cible pour notre recrutement. 

5- Suivi   

- Entente Nouveaux horizons, Monsieur Landry rappelle que chaque fois qu’une 

entente est négociée, qu’il faut passer par le central.  La même chose s’applique pour 

les activités de secteur.  

-  En ce qui concerne les lunettes, il sera possible d’avoir des ententes régionales, celles-

ci seront négociées régionalement et approuvées par le central.  Il faudrait réfléchir à 

une entente conjointe avec la FADOQ, AQRD etc. afin de pouvoir profiter d’un plus 

grand pouvoir de négociation et d’un rabais plus intéressant. Tout ce que touche la 

notion des avantages pour les aînés est un dossier intéressant à travailler avec nos 

partenaires. 

Il existe un guide au Central pour nous aider dans nos recherches.  Un travail sera effectué 

régionalement pour définir les ententes que nous désirons. 

- Table de concertation des aînés, les présidences seront déléguées par le Central pour 

participer à cette table. 

6- Informations du président monsieur Marcel Landry  

- Planification stratégique – gestion des risques le niveau d’activités est généralement 

repris dans la plupart des régions. 

- Des négociations sont en cours pour des tarifs spéciaux pour des spectacles. 

- Un guide nous sera acheminé concernant la procédure électorale, certains 

ajustements ont été effectués. 

- Un groupe de travail a été créé sur la délimitation des régions, la Gaspésie n’est pas 

visée. 

- Étude d’impact économique sur le RREGOP, il y a présentement des démarches auprès 

du Conseil du Trésor pour mesurer la perte progressive du pouvoir d’achats des aînés. 

- Loi 15 – Fonctionnaires municipaux les travaux sont toujours en cours. 

- Loi 126 – Le gouvernement n’est pas allé en appel sur la décision, à suivre, ça devrait 

se finaliser dans la prochaine année. 

- Nos sources de revenus, ne sont pas aussi élevées qu’on peut le penser.  On va devoir 

intensifier le recrutement afin d’augmenter nos sources de revenus. 

- Une demande de carte de crédit a été effectuée par la région de l’Outaouais, celle-ci 

a été refusée. 



- Monsieur Thibault de la région de l’Outaouais remplace Jules Poirier sur le conseil 

provincial des finances. 

- La limite des primes au recrutement est abolie. 

- Le sondage sur l’AGA est assez positif dans l’ensemble. 

- Le registre des entreprises exige 2 pièces justificatives (permis de conduire et carte 

d’assurance-maladie) Chaque présidence régionale doit fournir ces preuves. 

- Les souhaits de Noël seront dans le revue Reflets pour décembre 2023. 

- Une formation est disponible sur le WEB concernant le recrutement.  

- Table de concertation des aînés, il faut se nommer un délégué et un substitut afin de 

pouvoir siéger à cette table. 

CRGIM 2023-2024-010 : Le conseil régional doit procéder à la nomination d’un délégué et 

un substitut à la Table de concertation des aînés de la région Gaspésie/Iles-de-la-

Madeleine.  Il est proposé par Raymond Marcoux que notre président monsieur Marcel 

Landry soit identifié comme délégué et monsieur Pierre Michaud comme délégué 

substitut, adopté à l’unanimité. 

- Allocation informatique régionale, représentant un montant de 400 $ pour notre 

région. 

CRGIM 2023-2024-011 : Il est proposé par Ann Béland que cette allocation soit répartie à 

parts égales entre la secrétaire et la trésorière, secondé par Pierre Michaud et adopté à 

l’unanimité.  

- Une nouvelle base de données ACCES sera disponible en octobre. 

7- Budget 

Madame Cyr présente l’état des résultats (Annexe 1) 

 

8- Projet conjoint avec le Bas St-Laurent – suivi pièce de théâtre 

On doit revoir les paramètres financiers, notre demande doit être déposée pour 

décembre. 

 

9- Recrutement 

Renaud nous informe que nous sommes présentement à 408 membres actifs, il demande 

la collaboration de tous, afin d’augmenter notre nombre de membres. Il informe les 

membres du conseil qu’un outil est disponible pour nous soutenir dans notre recrutement.  

Les nouveaux membres y ont également accès, vous n’avez qu’à communiquer avec 

monsieur Marc Laporte au 1-800-653-2747 poste 119 si vous éprouvez de la difficulté pour 

y accéder.  Andrée Lapierre mentionne qu’elle a suivi cette formation et que c’est très 

intéressant. Une suggestion est faite de tenter de faire des offensives avec d’autres 

organismes en lien avec nous. 

 

 



 

10- Varia 

a) Rencontres des aînés dans les RPA 

Renaud nous fera parvenir une liste par secteur avec les adresses afin que nous 

puissions être en mesure d’identifier les membres vivant en RPA. 

b) Activités sectorielles 

Un montant de base est attribué par secteur pour la tenue d’activités 

Rocher Percé, rien de prévu pour le moment 

Côte de Gaspé, une rencontre des administrateurs du secteur est prévue afin de faire 

le point sur les activités possibles 

Iles-de-la-Madeleine, rien de prévu pour le moment 

Haute Gaspésie, déjeuner à venir 

Baie des Chaleurs, un brunch et Marcel fera une tournée des RPA de son secteur 

Bonaventure, déjeuner à venir 

c) Délimitation de la carte électorale 

Pierre Michaud propose de faire un communiqué au nom du Conseil.  Celui-ci nous 

sera acheminé pour approbation afin d’avoir consensus et sera transmis par la suite. 

 

11- Date et lieu de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre se tiendra le 16 janvier prochain à Bonaventure.  Monsieur 

Marcoux s’occupera de nous trouver un endroit pour tenir notre rencontre. 

 

12- Levée de l’assemblée 

CRGIM2023-2024-12 : Il est proposé par Raymond Marcoux et résolu à l’unanimité 

de lever l’assemblée à 14 h 30. 

 

Original signé      Original signé 

__________________________    ______________________ 

Andrée Bouchard, secrétaire    Marcel Landry, président 

 
 

      


